



COLOMBIA >

Petro está dispuesto a acabar con **Ecopetrol**: tumbó negocio que le generaría jugosas ganancias a millones de colombianos

Con el nuevo movimiento que vetó el presidente, la compañía hubiera puesto su meta de producción para 2025 en 800.000 barriles diarios



Aikosto
Audífonos de Diadema JBL
Inalámbricos Bluetooth Over Ear
T720bt Blanco

COMPRAR



PUBLICIDAD



Aikosto
Audífonos de Diadema JBL
Inalámbricos Bluetooth Over Ear
T720bt Blanco

COMPRAR

Ecopetrol es la empresa estatal más rentable de Colombia - crédito Jaime Saldarriaga/Reuters

El 1 de agosto de 2024, **Ecopetrol** informó que, en la sesión de la Junta Directiva del 31 de julio de 2024, luego de surtir el análisis y evaluación de los órganos de administración de la compañía, se adoptó la decisión de no adquirir la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock de propiedad de Occidental Petroleum Corp, en Estados Unidos.

Lo Último | Colombia

Gustavo Petro: dos años de caos y corrupción



El malquerido

Petro: la radiografía de un inepto populista



Te puede interesar:

Confirman que reforma pensional de Petro traerá nuevo problema para el salario de millones de colombianos



Aikosto
Audífonos de Diadema JBL
Inalámbricos Bluetooth Over Ear
T720bt Blanco

COMPRAR

736.000 barriles a 800.000, un aumento de 9%.

PUBLICIDAD

Alkosto
Audífonos de Diadema JBL
Inalámbricos Bluetooth Over Ear
T720bt Blanco

COMPRAR

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

PUBLICIDAD

Te Recomendamos

- Ernesto Samper salió en defensa de Nicolás Maduro y calificó al opositor Edmundo González de ser un "Guaidó 2.0"
- Carroloco regresó al elenco

Alkosto
Audífonos de Diadema JBL
Inalámbricos Bluetooth Over Ear
T720bt Blanco

COMPRAR

De acuerdo con lo que dijo el exministro de Hacienda y expresidente de la compañía Juan Carlos Echeverry a *Caracol Radio*, las reservas de la compañía también se verían notablemente beneficiadas. Sin la participación en el proyecto, **Ecopetrol** estima tener 1.743 millones de barriles en reservas 1P, que son las reservas más importantes. Sin embargo, indicó que **este volumen podría incrementarse en 212 millones de barriles de petróleo equivalente**.

- Cundinamarca: ganadores de este lunes 5 de agosto
- Falleció Wilson Borja, excongresista del Polo Democrático y líder sindicalista y de la izquierda: Acompañó la campaña presidencial de Gustavo Petro
- Exesposa de Hassam, a quien el humorista confesó que le fue infiel, confirmó que irá al altar por segunda vez: "Me siento amada"



INFORMACIÓN RELEVANTE

Alkosto
Audífonos de Diadema JBL
Inalámbricos Bluetooth Over Ear
T720bt Blanco

COMPRAR

2024, luego de surtir el análisis y evaluación por parte de los órganos de administración de la Compañía, se adoptó la decisión de no adquirir la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock de propiedad de Occidental Petroleum Corp.

Bogotá D.C., 1 de agosto de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales (e)
Lina María Contreras Mora
Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)
Marcela Ulloa Beltrán

Por supuesto, la situación generó reacciones negativas frente a la decisión de la compañía que hoy preside Ricardo Roa.

Te puede interesar:
Así puede usar el número de cédula para saber si debe presentar la declaración de renta en la Dian

Tres razones del veto de Petro

Por ejemplo, el exministro de Minas y Energía y director del Centro Regional de Estudios de Energía (Cree), Tomás González, por medio de X dio tres razones por las que el veto

del presidente Gustavo Petro a la expansión de **Ecopetrol** en Estados Unidos es:

1. Sacrifica ingresos sin lograr ganancias ambientales. Mientras haya demanda, alguien va a producir esos recursos: al planeta le da igual quien lo haga, pero a Colombia no:

mayores ingresos de **Ecopetrol son mayores transferencias e impuestos para el país**

2. Debilita a **Ecopetrol** al obligarla a renunciar a aumentos de 7% en producción y 11% en reservas, que la harían más rentable para su principal accionista que es la Nación

3. Debilita el gobierno corporativo de **Ecopetrol** al mostrar injerencia política en sus decisiones de inversión más importantes.



Tomás González
@tomasge

Tomás González, exministro de Minas y Energía y director del Cree, aseguró que el debilitamiento corporativo de **Ecopetrol**

1. Sacrifica ingresos sin lograr ganancias ambientales. Mientras haya demanda alguien va a producir esos recursos: al planeta le da igual quien lo haga, pero a Colombia no—mayores ingresos de **@ECOPETROL_SA** son mayores transferencias e impuestos para el país

2. Debilita a **@ECOPETROL_SA** al obligarla a renunciar a aumentos de 7% en producción y 11% en reservas—que la harían más rentable para su principal accionista que es la Nación

3. Debilita el gobierno corporativo de **@ECOPETROL_SA** al mostrar injerencia política en sus decisiones de inversión más importantes

Tomás González, exministro de Minas y Energía y director del Cree, aseguró que el debilitamiento corporativo de **Ecopetrol**

Por su parte, el expresidente de la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP) Francisco José Lloreda calificó el movimiento como algo muy grave.



empresa), por vetar una decisión ya tomada por la Junta Directiva, y el detrimento patrimonial por unos recursos que claramente dejará de percibir”, escribió Lloreda.

Para él, es increíble que el presidente de la compañía y los miembros independientes de la Junta lo acepten. De paso, hizo un llamado a los colombianos: **“Poco a poco destruye**

no solo a Colombia sino a **Ecopetrol**. Mientras tanto el ministro de Hacienda (Ricardo Bonilla) presenta una tributaria”.



Francisco José Lloreda ✓
@FcoLloreda

Muy grave: por la decisión (que carece de toda lógica e impacta negativamente a la empresa), por vetar una decisión ya tomada por la

Increible que el Presidente de la compañía y los miembros independientes de la Junta lo acepten. Y los colombianos. Poco a poco destruye no solo a Colombia sino a Ecopetrol. Mientras tanto el Ministro de Hacienda presenta una tributaria.

Francisco José Lloreda, expresidente de la ACP, señaló que el Gobierno Petro acaba poco a poco a **Ecopetrol** - crédito @FcoLloreda/X

Caprichos presidenciales

Asimismo, el exministro de Hacienda Juan Camilo Restrepo criticó que la decisión está dentro de los caprichos presidenciales que terminarán arruinando no solo al país sino a **Ecopetrol**.

“Los caprichos presidenciales que terminarán arruinando no solo al país sino a **Ecopetrol**”, argumentó.

Finalizó al decir que es “**increíble, inaceptable, ilegal y caprichosa decisión presidencial**”.



Juan Camilo Restrepo ✓
@RestrepoJCamilo

Los caprichos presidenciales que terminarán arruinando no solo al país sino a Ecopetrol.

El presidente Petro NO tiene atribuciones para vetar decisiones

El capricho presidencial le costará a Ecopetrol una suma inmensa de utilidades y la posibilidad de revertir el declive de sus reservas

Increíble, inaceptable, ilegal y caprichosa decisión presidencial!!!

Juan Camilo Restrepo, exministro de Hacienda, criticó los caprichos presidenciales de Gustavo Petro - crédito @RestrepoJCamilo/X

Ideologización contra pragmatismo

Entretanto, el exministro de Hacienda José Manuel Restrepo hizo una comparación entre la ideologización y el pragmatismo. Dijo que **es triste que por privilegiar la ideología y el fundamentalismo se pierdan oportunidades de más rentabilidad**, más capacidad de

reducción y más sostenibilidad para **Ecopetrol**

“Entretanto, el exministro de Hacienda José Manuel Restrepo hizo una comparación entre la ideologización y el pragmatismo. Dijo que **es triste que por privilegiar la ideología y el fundamentalismo se pierdan oportunidades de más rentabilidad**, más capacidad de producción aumentase en 9%, que reservas aumentaran en 9%, que la reducción de huella de carbono mejorase en 7% y que la utilidad aumentase en 14%”, indicó,

Anotó que el resultado termina siendo: **menos dividendos a los minoritarios (4,7 millones de familias colombianas) y menos inversión pública en temas sociales y productivos** que se logran con utilidades de la empresa.



José Manuel Restrepo Abondano ✓

@jrestrp



“Ideologización vs pragmatismo” Triste que por privilegiar la ideología y el fundamentalismo, perdamos oportunidades de más rentabilidad, más

debería terminar afectando a accionistas mayoritarios y minoritarios y de paso Impedir que capacidad de producción aumentase en 9%, que reservas aumentarían en 9%, que la reducción de huella de carbono mejorase en 7% y que la utilidad aumentase en 14%

El resultado: menos dividendos a los minoritarios (4,7 millones de familias colombianas) y menos inversión pública en temas sociales y productivos que se logran con utilidades de la empresa.

José Manuel Restrepo, exministro de Hacienda, lamentó que los socios de **Ecopetrol** vayan a recibir menos dividendos - crédito @Jrestrp/X

Compartir nota:



Por culpa de Ángela Aguilar y Christian Nodal: esta es la razón por la cual el colombiano Daniel Arenas habría salido de Telemundo

El Bukele colombiano comenzó a descongestionar estaciones de policía en Bucaramanga

Familia tenía jugoso negocio gracias al narcotráfico: enviaba a EE. UU. más de 1.000 kilos de cocaína al mes

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro **Ecopetrol** Negocio Millones Dólares Socios Colombia-Economía

Colombia-Noticias

20% off en web + envío gratis

cupón: BIENVENIDO

¿Primera compra en Natura? usa el cupón: BIENVENIDO

Natura - Patrocinado



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



Más Noticias

Escocia subasta una impresionante mansión de estilo gótico francés por USD 145.000



Kimberly García y César Rodríguez EN VIVO HOY: peruanos compiten en relevo mixto de marcha de los Juegos Olímpicos París 2024

Representando al Perú, los atletas nacionales compiten por una medalla en la maratón de su disciplina. Sigue el minuto a minuto de la prueba en la Plaza del Trocadero. La 'bicolor' va en el primer lugar



Mexicanos en los Juegos Olímpicos París 2024 EN VIVO hoy 7 de agosto: inicia la prueba de atletismo

La delegación mexicana tendrá un día con mucha actividad desde temprano,



Estudillo EN VIVO Juegos Olímpicos París 2024: sigue la prueba de clavados hoy 7 de agosto

Este miércoles, los clavadistas mexicanos tendrán actividad, Osmar peleará un lugar en la final



Cassandra Sánchez será interpretada por Ale Fuller en 'Tu nombre y el mío', y Giselo dice: "Va tener que subir de peso"

El conductor de 'América Hoy' fue criticado por sus compañeras tras realizar un comentario inapropiado sobre el físico de una empresaria del sector de la belleza



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



ENTRETENIMIENTO →



DEPORTES →



Violencia de género en Bucaramanga: mujer lucha por su vida tras ser apuñalada 13 veces por su pareja

Tras el fin del cese al fuego, ya se registró el primer combate entre el Ejército y el ELN: este es el balance

Manuel Turizo obtuvo un Guinness Récord por esta peculiar razón

Yina Calderón denunció maltrato a su mascota en una veterinaria de Bogotá: "No se metan con mis perros"

Esta es la programación del 7 de agosto para los colombianos en los Juegos Olímpicos de París 2024

Figura de la selección Colombia sufrió una lesión muscular: esto es lo que se sabe sobre su recuperación

Combates entre el Clan del Golfo, ELN y paramilitares de los Esos tienen confinados a 33

Alina Lozano llamó manipulador a su esposo

Caterine Ibarquén fue homenajeada en su natal Apartadó en reconocimiento a su trayectoria v

desplazados forzados: Unidad de Víctimas

por sus comentarios despectivos: "Ni la mamá va a un concierto de ella"

figuras de la seleccion Colombia para Boca Juniors

Mujer fue asesinada por su expareja en Norte de Santander, el agresor sufrió un accidente mientras intentaba huir

Ranking Spotify en Colombia: top 10 de los podcasts más populares

Cumpleaños de Bogotá provocó indirectas entre Millonarios y Santa Fe: "Respetando y honrando su tradición"

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad